

寄島学園

次へつながる交流

4月からの進学、進級に向けて、小学校でも中学校でも様々な交流がありました。



「みんなのもやいひろば」にこども園の年中さんが凧を揚げに来ました。業間休みに出てきた小学校の子どもたちが話しかけて一緒に遊んでいます。



来年6年生になる5年生と凧揚げも行いました。5年生は、最高学年になった自分をイメージできる機会になっています。



竜南保育園と寄島こども園の年長さんが小学校へ体験入学にやってきました。1年生の学習の様子を緊張しながら見ていました。

6年生は、中学校へ。授業の様子を参観した後、中学1年生によるプレゼン、レクリエーション、部活見学に参加しました。



「第3回よりしま魅力化推進協議会」

2月8日に寄島小学校で第3回よりしま魅力化推進協議会が開催されました。会では、園・小・中に分かれ、各学校園が作成した学校評価書について協議しました。令和7年度義務教育学校開校も見通しながらの意見交換になりました。今後も情報共有を密にしながら一緒に取り組んでいきたいと思ひます。



今も昔も、海と関わって生きています。

「漢字検定 in 寄島」

漢検

地域学校協働本部と絆部がタッグを組んで、1月26日に漢字検定が開催されました。約20名の参加でした。初めての平日開催でしたが、自分の目標に向かって最後まで粘り強く取り組んでいました。

